
令和４年みどり市議会第１回定例会一般質問通告一覧

令和４年３月２日（水）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．女性や子供に対するＤＶ被害や子供虐待の現状について
２．現在みどり市が取り組んでいる支援は
３．必要としている人に、必要な情報が行き届いているのか

保健福祉部長・教育部長

４．コロナ禍などに起因するＤＶ被害や児童虐待の現状から、今市がすべきことは 副市長・教育長

５．ここまでのやり取りから、市長がすべきことは 市長

１．分譲地のための造成工事の取扱いについて
①住宅分譲地のための造成の考え方

副市長・都市建設部長

②周辺住民に対する配慮は 副市長・都市建設部長

２．太陽光発電施設の設置について
①設置面積の考え方について（造成を含めて）

副市長・都市建設部長

②今後、大型の太陽光発電施設を設置する事業者について、市がすべきことは 副市長・都市建設部長

（１）交通弱者について
ア）交通弱者についての認識は
イ）交通弱者に対する施策は

総務部長・保健福祉部長・危機管理監

（２）運転免許証の保有状況について
ア）運転免許証の保有状況は

危機管理監

イ）運転免許証の返納状況の推移と今後の見込みについて 総務部長・危機管理監

ウ）運転免許証返納を後押しする施策は 市長

（３）公共交通の運行形態の見直しについて
ア）デマンドバスの現状について
イ）路線バスの現状について

総務部長

ウ）デマンドバスと路線バスの検証と今後について 市長・総務部長

（４）高齢化社会の公共交通の在り方について
ア）公共交通の見直し検討について
イ）公共交通の費用対効果についての認識は

総務部長

ウ）実現に向けた取組は 市長

１．コロナ禍で困難を抱える女性や子供に対する
支援について

２．土地開発事業について（みどり市土地開発事
業指導要綱等との整合性）

1

新井　みゆき

２月１０日受付
（16：45）

2

常見　詔子

２月１０日受付
（16：30）

１．高齢化社会における公共交通の充実につい
て
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①本市における直近３年間の登下校中の事故件数と再発防止策について
②現在の通学路点検の状況について

教育部長

③市民からの危険箇所相談件数と主な相談内容、昨年度の対応実績について。また、
児童・生徒・保護者からの通学路の相談件数と主な相談内容、昨年度の対応実績につ
いて

都市建設部長・教育部長・危機管理監

④通学路安全対策の総括について 市長・教育長

①第２次みどり市環境基本計画、前期計画における環境施策のこれまでの具体的施策
と成果について
②家庭系ごみ削減におけるこれまでの取組と成果、課題と５つのゼロ宣言における今
後の取組について
③第２次みどり市環境基本計画、後期計画においての５つのゼロ宣言の環境施策につ
いて。２０５０年という未来を担う子どもたちへの分かりやすい教育についての考え方は

市民部長

④後期計画策定にあたり今後の環境施策における展望について 市長

①コロナ禍での児童、生徒の生活環境の変化について
②みどり市ＰＴＡ連合会において母親委員から家庭教育委員に変更された背景につい
て
みどり市生涯学習振興計画における家庭教育支援のこれまでの具体的取組と成果。
家庭教育委員の配置による今後の展望

教育部長

③ぐんまの家庭教育応援条例を踏まえた家庭教育支援条例制定の必要性についての
見解は

教育長

１．導入後の使用状況について 教育部長

２．課題はあるのか 教育長・教育部長

３．成果と今後の学習に期待することは 教育長

１．渡良瀬軸の進展状況は 市長・都市建設部長

２．産業団地のオーダーメード方式は 市長・産業観光部長

１．デマンドバスの状況は 総務部長

２．課題はあるのか 副市長・総務部長

３．新規の運用計画について 副市長・総務部長

１．通学路の安全対策について

２．みどり５つのゼロ宣言の推進について

３．家庭教育支援について

１．タブレット端末による授業について

２．重要な幹線道路と産業団地について

３．交通弱者対策について

3

丹羽　あゆみ

２月９日受付
（13：55）

4

杉山　英行

２月９日受付
（16：25）
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